



Leitbild des Demeter Milchbauern Süd w.V

Unser Selbstverständnis als Wirtschaftsverein

Wir verstehen uns als Gemeinschaft von Demeter Milcherzeugern in der Region Allgäu/Bodensee/Linzgau/Oberschwaben, die sich zu einem Wirtschaftsverein zusammengeschlossen hat.

Unseren Betrieben liegt die Anwendung der biodynamischen Wirtschaftsweise und damit verbunden die Demeter-Zertifizierung zugrunde. Darüber hinaus sind alle Betriebe zertifizierte Heumilchbetriebe.

Unsere Tiere werden art- und wesensgemäß gehalten. Dies bedeutet neben dem Weidegang, dass unsere Kühe ihre für sie so wichtigen Hörner mit Stolz tragen. Eine zukunftsorientierte, bäuerliche Landwirtschaft empfinden wir als Kulturaufgabe.

Unser Wirtschaftsverein ist demokratisch ausgerichtet. Wichtig sind uns ein aktiver Austausch untereinander und ein hoher Eigenorganisationsgrad.

Unser Umgang miteinander ist respektvoll, ehrlich und wertschätzend, individuelle Ansichten finden ihren Platz. Die Abläufe in unserem Verein sind transparent und für jedes Mitglied nachvollziehbar.

Einer gesunden und organischen Entwicklung unseres Vereins stehen wir offen gegenüber. Ein verantwortungsbewusster Umgang mit Ressourcen ist Basis unserer täglichen Arbeit. Dadurch können wir unsere Betriebe auch für künftige Generationen erhalten.

Unsere Ziele in der Vermarktung

Die Leitidee unseres Wirtschaftsvereins ist die gemeinschaftliche Vermarktung bester Demeter Heu- und Hornmilch.

Unser Bestreben ist ein fairer Preis für gute Milch, um so die Zukunftsperspektive für unsere Mitglieder als Milcherzeuger zu sichern.

Die Qualitätssicherung unseres Rohstoffs ist uns ein wichtiges Anliegen. Für die Gesamtqualität fühlt sich jeder Betrieb mitverantwortlich.

Neben der Wirtschaftlichkeit unseres Vereins ist es unser Ziel, gesunde und hochwertige Lebensmittel für die Verbraucher zugänglich zu machen.

Unsere Kunden in der Wertschöpfungskette

Bei der Vermarktung unserer Heumilch sind regional und verantwortungsbewusst arbeitende Betriebe unsere wichtigsten Abnehmer.

Dabei begegnen wir all unseren Geschäftspartnern mit Respekt und auf Augenhöhe.

Hierbei sind die Transparenz der Prozesse und ein ehrlicher Umgang miteinander Grundlage unserer Zusammenarbeit.

So können wir gewährleisten, dass sich unser Handeln positiv auf alle an der Wertschöpfungskette Beteiligten auswirkt.